
Die anwesenden Schulleiter stehen dem Projekt „Sprachpatenschaften“ positiv gegenüber. Zum 
Teil bestehen diese bereits. 
Um weitere Sprachpaten zu finden wird die Verwaltung einen Aufruf im Amtsblatt 
veröffentlichen. Herr Müller weist darauf hin, dass bereits jetzt konkrete Bedarfe beim 
Freiwilligenzentrum Oase angemeldet werden können. 
Die Rückmeldung der KiTas zu den Sprachpatenschaften erfolgt im nächsten Jugendhilfe-
Ausschuss. 
 


